

18 Cubains au championnat panaméricain de luttres à Lima



La Havane, 2 mai, (RHC).- 18 gladiateurs vont défendre les couleurs de Cuba au championnat panaméricain de luttres qui s'ouvre demain à Lima, la capitale péruvienne.

Les Cubains, six gladiateurs de chaque style, vont à la recherche de leur qualification aux Jeux Panaméricains qui auront lieu dans cette même capitale l'année prochaine.

A la tête de la lutte gréco-romaine figurent Ismael Borrero, champion olympique dans la division des 67 kilos et Oscar Pino, médaille de bronze au mondial disputé l'année dernière à Paris dans la division des 130 kilos.

L'équipe masculine de lutte libre est conduite par Livan Lopez, médaille de bronze aux JO de Londres 2012. Ses dauphins : Reineris Salas et Alejandro Valdés, médaillés à Paris dans la division des 97 et de 65 kilos respectivement.

Et puis, à la tête de l'équipe cubaine dames de lutte libre, figurent Lianna de la Caridad Montero, médaillée au mondial de la jeunesse de 2017 dans la division des 57 kilos et Yudari Sanchez, également médaillée à ce championnat du monde.

D'après le texte de convocation du championnat panaméricain de luttres, les trois premiers de toutes les catégories auront leur billet pour les Jeux Panaméricains de 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/161293-18-cubains-au-championnat-panamericain-de-luttres-a-lima>



Radio Habana Cuba